
Kreissparkasse Mayen begrüßte Mayener Karnevalisten zum Prinzenempfang

KSK-Mitarbeiter, KSK-Kunden schunkelten gemeinsam mit dem Mayener Tollitätenpaar Prinz Peter V. und Prinzessin Martina I.

(02.02.2024) Region/Mayen/Andernach/weitere

Einer langjährigen Tradition folgend empfing die Kreissparkasse (KSK) Mayen die Mayener Karnevalisten sowie das amtierende Mayener Tollitätenpaar Prinz Peter V. mit Prinzessin Martina I. sowie seinem Gefolge zum Prinzenempfang im Haupthaus in der St.-Veit-Straße. KSK-Vorstandsmitglied Karl-Josef Esch begrüßte neben den Repräsentanten der Mayener Karnevalsvereine und Vertretern der Mayener Stadtspitze auch zahlreiche KSK-Mitarbeitende sowie Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse.

„Wir freuen uns sehr, dass die „Alte Große“, die „Junge Alte Große“, die Ex-Prinzen-Gilde Mayen, die Möhnen sowie alle anderen Mayener Karnevalsvereine – auch aus den Mayener Stadtteilen – unserer Einladung gefolgt sind, um gemeinsam mit uns Karneval zu feiern“, betonte Gastgeber Karl-Josef Esch bei seiner Begrüßung.

KSK-Makler Philipp Schumacher führte als Literat der „Alten Großen“ gekonnt durch das närrische Programm. Gemeinsam mit den stellvertretenden Vorstandsmitgliedern Udo Lohner und Frank Mörsch sowie Vertriebsleiter Stefan Weber wurden traditionell Orden sowie kleine Geschenke überreicht, bevor das aktuelle Prinzenlied angestimmt wurde. Auch die Vertreter der Mayener Stadtspitze, Oberbürgermeister Dirk Meid und Bürgermeister Bernhard Mauel, wurden neben anderen verdienten Freunden des Mayener Karnevals mit dem Orden der Kreissparkasse Mayen dekoriert. Die Mayener Karnevalisten nahmen die Gelegenheit wahr, sich auch bei allen anwesenden KSK-Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr Engagement mit einem Orden zu bedanken.

Als weitere Highlights begeisterte die Kehriger Tanz- und Gesangsgruppe „Elevven“ mit ihrem Auftritt die anwesenden Karnevalisten. Büttenreden von KSK-Personalratsvorsitzender Anne Püsch im Zwiegespräch mit KSK-Beraterin Karolina Ruf als „Oma und Enkelchen“ rundeten den karnevalistischen Empfang ab.

Prinz Peter V. und seine Prinzessin Martina I. freuten sich mit ihrem Hofstaat über den herzlichen Empfang und dankten der KSK für ihr langjähriges Engagement für den Mayener Karneval. Auch Uli Walsdorf als Präsident der „Alten Großen“ bedankte sich abschließend für den gelungenen Empfang und den Einsatz der Kreissparkasse für ihren Einsatz.

Bei Sekt und einem kleinen Imbiss sowie Livemusik von KSK-Mitarbeiter Dennis Lohner wurde gemeinsam mit den Kunden und Mitarbeitern ordentlich gefeiert und geschunkelt.



Bildunterzeile:

Gastgeber und Gäste des KSK-Prinzenempfangs im Haupthaus der Kreissparkasse Mayen schunkelten zu karnevalistischen Liedern, lachten über lustige Vorträge aus Reihen des KSK-Teams und tänzerischen Darbietungen.

Fotos Kreissparkasse Mayen / Ralph Künzel

[Ansprechpartner bei Rückfragen](#)

Ralph Künzel, Unternehmenskommunikation

St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de